



Mexicanos ganan el Medio Maratón CDMX



José Luis Santana, del Estado de México, se convirtió en el ganador del Medio Maratón de la Ciudad de México 2022, suceso que no pasaba desde hace 5 años. Santana se impuso con un tiempo de 1:05:36. Del lado de las mujeres, la también mexicana Mayra Sánchez obtuvo la victoria con un tiempo de 1:17:23. **PÁG 30**

Cochinero fractura a Morena; Delgado deslinda al partido; podredumbre: PAN

Por segundo día hubo acarreo y violencia; amenazaron con quitar programas sociales si no votaban

Barbarie. En el segundo día de la jornada electoral de Morena para renovar su Congreso nacional continuaron los enfrentamientos, la coacción del voto y hasta sillazos, como en Durango. También se caracterizó por acarreo, compra de votos y amenazas de cancelar programas sociales.

Al final, fue evidente la fractura en Morena que el ala democrática de partido -en voz de Alejandro Rojas Díaz Durán- dijo que acudirán al Tribunal Electoral para solicitar la anulación de lo que llamó "esta fraudulenta elección interna".

"Hoy muere el Movimiento de Regeneración Nacional y na-

ce otro. Lastimoso", dijo por su parte Gibran Ramírez, ex candidato a la dirigencia nacional de ese partido.

Mario Delgado, líder de Morena, minimizó las irregularidades de sábado y domingo y las atribuyó a "personas ajenas" a ese movimiento.

Para la dirigencia del PAN, la violencia, enfrentamientos y compra de votos evidencian la podredumbre y prácticas antidemocráticas que significa Morena, pero además su verdadera intención de desaparecer el INE: no quieren reglas democráticas y claras para el 2024. "No quieren reglas". **PÁGS 7-8**

SOCIEDAD Y PODER

Raúl Trejo Delarbre
Página 4

Morena, la
democracia ignota



ESPECIAL
Marcel Sanromá - Página 16

Nuevo intento en EU,
con un tercer partido,
para romper el status
quo de republicanos
y demócratas



COLEGIO NACIONAL
Página 22

Adelanta Crónica
fragmento del
libro *Vida de
fray Servando,*
de Christopher
Dominguez Michael

Alistan iniciativa para homologar las licencias de manejo a nivel nacional

Blindaje. Urge un Parlamento Abierto para plantear que datos biométricos o antropológicos y medidas de seguridad sean requisitos para la expedición de licencias de conducir, planteó la legisladora de Movimiento Ciudadano, María Teresa Ochoa Mejía, integrante de la Comisión de Gobernación y Población. Cynthia

López Castro, diputada del PRI y también de la Comisión de Gobernación en San Lázaro, coincide con Ochoa Mejía en que urgen reformas a la expedición de licencias. Aseguró que en septiembre presentará una iniciativa para homologar licencias con candados que se requieren para abatir las actividades ilícitas. **PÁG 6**

"Abrazos, no balazos"
se queda, dice AMLO,
pese a que en 2021
hubo 35 mil asesinatos

Reticencia. El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció ayer en Cancún, Quintana Roo, que, aunque no les guste a sus adversarios, seguirá aplicando la política de "abrazos, no balazos" como estrategia principal para pacificar al país, pese a que en 2021 se registraron 35 mil 625 homicidios lo que equivale a una tasa de 28 casos por cada 100 mil habitantes. **PÁG 6**

LA ESQUINA

Es una muy buena idea la propuesta de legisladoras de homologar a nivel nacional las licencias de conducir. Su planteamiento de un Parlamento Abierto para debatir la inclusión de datos biométricos y medidas de seguridad en el documento debe ser atendido. Hacerlo será un paso importante para combatir prácticas delictivas a partir de licencias de manejo falsificadas.